

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### IL EST JEUNE ET ALCOOLIQUE, JE VEUX AIDER MON AMI.

---

Par **Profil supprimé** Posté le 24/04/2014 à 17h35

Je suis en couple depuis 2 ans avec mon ami de 24 ans. Etant jeunes nous faisons souvent la fête le week-end et mon ami fini presque toujours saoul. Quand il est dans cet état je n'ai plus l'impression d'être avec le même homme, il est agressif verbalement, notamment parce que je représente la personne qui veut l'empêcher de boire. Et ses "amis" qui boivent beaucoup aussi ne font rien pour arranger les choses. Il lui est arrivé de s'en tenir à 1 ou 2 verres, mais en de très rares occasions.

En semaine il boit peu ( moins de 5 verres du lundi au samedi ) et se comporte normalement. Cette situation me rend triste parce que mon ami avait aussi un problème de drogue (cannabis) duquel il est sorti avec mon aide. Seulement j'ai la sensation que son lien avec l'alcool est indefectible, qu'il y trouve une sorte de réconfort.

Je sais que je ne suis ni sa mère ni docteur, et malgré les reflexions de mes parents qui me disent de le quitter, je veux l'aider mais je ne sais pas comment faire. Auriez-vous des conseils ou autres?

### 3 RÉPONSES

---

**Profil supprimé - 25/04/2014 à 11h43**

bonjour  
je suis alcoolique pas encore abstinent .je suis dans la phase de decision pour m arreter de boire . il faut que votre  
compagnon prenne conscience lui meme qu il est alcoolique j ai decide d arreter de moi meme je pense que si on m avait forcer je n aurais pas accepter .  
il existe des groupes de paroles il pourrais essayer d y aller . pas facile de parler a la personne qui n est pas concerne directement  
bon courage voyez ce que lui veux faire sans ça ?????  
bonne journee à bientôt

**Profil supprimé - 25/04/2014 à 13h46**

Bonjour,  
Merci pour votre réponse, et je suis tout à fait d'accord avec vous quand vous dites que je ne suis pas la bonne personne pour lui faire ouvrir les yeux Je pense qu'il est conscient de ne pas agir comme il le faudrait car après ses soirées il me le dit qu'il est allé trop loin et qu'il a trop bu.  
Je crois qu'il voudrait se faire aider mais qu'il a peur d'être confronté à ses problèmes, que l'alcool est un moyen d'y échapper. Il craint de devenir "adulte", quand il est saoul il me répète souvent " c'est pas à 30 ans que je vais pouvoir m'amuser, je bosse toute la semaine, j'ai le droit de profiter"

**Profil supprimé - 26/04/2014 à 22h46**

BONSOIR  
JE VOUS DONNE L ADRESSE DU( FORUM A,A DE L OMBRE A LA LUMIERE ) se sont les alcooliques anonymes  
grace a eux je commence mon abstinence allez faire un j ai le meme pseudo  
voila bon courage a bientôt  
allez sur se forum vous verrez il seras surpris votre compagnon

---